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2022-23年度 上田ロータリークラブ
●会長　矢島 康夫　●副会長　小幡 晃大・三井 英和　
●幹事　櫻井 雅文　●会報委員長　酒巻 弘

［退会記念品贈呈］

［退会挨拶］　　　　　　　　　　　　　田中健一さん
　平成３年に入会させていた
だき、以来32年の長きにわた
り大変お世話になりました
が、今年度６月をもって退会
させていただきます。
　この間、ロータリーにおきましては楽しかったこと、
大変だったこと等、様々な経験をさせていただき、
今では良き思い出となりました。中でも思いもよらぬ
会長の大役をお引き受けした年の難題に際しまして
も、仲間からの素晴らしいアドバイスにより無事切り

抜けたこと、また女性会員の入会が達成できたこと等、
仲間の協力のおかげと感謝しております。ロータリー
に入会し、何よりも素晴らしい仲間に出会えたことが
財産であり、お一人お一人に感謝いたします。
　上田ロータリークラブが益々ご発展しますように。
お世話になりました。

［会長挨拶］　　　　　　　　　　　　矢島康夫　会長
　皆様こんにちは。
　新型コロナウィルスは、高
齢者にとって重症化すると言
われ、身の回りを少し整理し
なければと考え、オーディオ
装置とレコードを処分することにしました。
　いざ処分してみると寂しさもあり、またコロナ禍で
出歩くこともできず、手慰みにと真空管アンプの製作
を始めました。久しぶりに半田ごてを握り、老眼に苦
しみながら、そして昔を思い出しながら、一つ一つ部
品を組み上げて行き、最終チェックをして、パワース
イッチを入れて音が出た時の感動は、学生時代を思い
出させ、気が付けば６台のパワーアンプを製作してい
ました。学生時代真剣に音楽を聴いていた頃の事を思
い出しました。東京で学生生活をしていたころ、ある
きっかけで日本モーツァルト協会なる団体を知りま
した。入会を画策しましたが、会員数626人が上限で
人数に限りがあり空きが出ないと入会できませんでし
た。この協会は、年会費で年10回ほどのコンサートを
聴くことができるとの事でした。会員には、会員番号
が与えられるのですが、その番号はケッヘル番号、所
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謂モーツアルトが作曲した曲につけられた番号です。
そうです626番は最後に作曲した「レクイエム」の番号
です。東京を離れ地元に帰ってきてからは、何かと忙
しくて、また、音楽の興味も多岐にわたるようになり
そんなことも忘れていました。有る時得意先回りをし
ていた時横浜の得意先の社長と音楽の話になり、モー
ツアルトが一番好きだと自慢気に話すので聞いてみ
たところ、モーツアルト協会の会員で会員番号251番
「ディヴェルティメント11番ニ長調」が自分の番号だ
と自慢気に話をしていました。今この協会のことを
ネットで調べてみたところ、まだ活動しているようで
すが、会員数は、500人をチョット超えたあたりで60
年の歴史を刻んでいます。まだ、年10回ほどのコンサー
トを開き、活発に活動は続けているようです。真空管
アンプの音を聞きながら、何か懐かしく思う今日この
頃です。

［小委員会退任挨拶］

■プログラム委員会　内河利夫　委員長
　今年度は、３人の方にゲス
トスピーチをお願いし、有意
義なお話を聞く事ができまし
た。一人5,000円程度費用は
かかりますが、興味深い話を
聞けるので企画を少し増やした方がいいかと思いま
す。それにより会員卓話の負担も減ると思います。
　この一年間、皆様のご協力によりスムーズな運営が
できました。ありがとうございました。

［役員・理事退任挨拶］

■理事（社会奉仕）　河田　純さん
　当初の主任挨拶では社会福
祉委員会は地域社会に役立つ
活動を目的としています。矢
島年度は矢島会長の方針に
従って財団補助事業の実施、
手話サークルへの奉仕、継続的な社旗活動の研究、書
き損じはがき、使用済み切手の回収、薬物防止活動へ
の協力という事を目的として掲げておりましたが、事
業としては殆ど真面なものができませんでした。しか
し先ほど櫻井幹事からのお話しにもありました通り、
薬物防止活動「6.26ヤング街頭キャンペーン」の実施と
いう事で６月24日に行われます。そこに参加する事で
最後の活動をすることができると思います。あまり仕

事ができなかったですが、来年は別の仕事でお手伝い
したいと思います。一年ありがとうございました。

■理事（国際奉仕）　飯島幸宏さん
　会員の皆様のご協力のも
と、国際奉仕委員長を一年間
務めてまいりました。12月の
例会に於いて、ポリオ根絶活
動についてのビデオを２本視
聴していただきました。次年度の地区の重点活動も
END POLIOなので、タイムリーな情報提供ができた
と思っております。一年間お世話になりました、あり
がとうございました。

■理事（青少年奉仕）・デジタル化推進委員会
　金子良夫さん

　青少年奉仕では例年どお
り、ボーイスカウト、ガール
スカウトへの賛助金の贈呈
等、ローターアクトクラブへ
の協力等を行いました。
　また今年は東信第２グループ主催で、小中学生のス
ピーチ発表会も開催され、当クラブも参画しました。
非常に素晴らしい会となりました。一年間ありがとう
ございました。
　デジタル化推進では今年、ホームページ等の充実、
クラブ内のデシタル化を推進するという目標を掲げま
した。
　コロナ禍も下火になり、電子配信による例会もおか
げさまで開催することなく終えることができました。
主に、宮川さん、酒巻さんにおんぶに抱っこしてもら
い両君の活躍で一年間乗り越えることができました。
ありがとうございました。

■Ｓ.Ａ.Ａ　出田行徳さん
　本年度Ｓ.Ａ.Ａを務めさせ
ていただきました。
　Ｓ.Ａ.Ａの任務である、例
会が、楽しく、秩序正しく運
営されるよう、常に心を配り、
気品と風紀を守り、 会合がその使命を発揮できるよう
に設営、監督する責任を負うことでしたが、おおむね、
うまく展開できたと思います。
　反省点といたしましてはバナーデイスプレーが、



国旗の前に設置してしまい、国旗が見えなくなって
いた例会があり、是正していただきましたが、事前
にチェックしていなかったことがありました。事前
チェックが足りなかったことをお詫び申し上げます。
　しかし、全体としては、会員各位のご協力により達
成されたと思います。ありがとうございました。

■副会長（第一クラブ奉仕委員長）　小幡晃大さん
　会員の皆様には毎回、多く
のラッキー賞をご提供いただ
きました事、また、３委員会
の委員長はじめ、委員の皆様
にもＩ.Ｄ.Ｍ.（３回）ではお世
話になりました。本当にありがとうございました。
　会長代行は２回、しかも２回共、ゲストをお迎えす
る例会でしたが、会長挨拶文をご用意いただけました
し、今となれば良い経験をさせていただきました。
　会員の皆様には一年間、大変お世話になりまして、
ありがとうございました。

■会長エレクト　林　秀樹さん
　今年度、１年間会長エレ
クトを務めさせていただき
ました。
　退任あいさつといっても
退任したくないというのが
本音です。
　１年間、矢島会長のもとで、しっかりと勉強させて
いただくつもりでしたが、気が付いたら１年がたって
しまいました。
　しかし、時は待ってくれません。今年の７月からは、
会長職が始まってしまいます。その際は皆様のお力添
えが必要となりますのでよろしくお願いいたします。
　１年間、ありがとうございました。

■直前会長　米津仁志さん
　１年間ありがとうござい
ました。今年は「直前会長」
という役を賜り、今までに
なく、ゆっくりと過ごせた
一年でした。
　矢島会長はじめみなさんのご尽力に感謝を申し
上げます。
　今年は事情が許せば、久しぶりにメルボルン世界大

会に行かれたかもしれない年でしたが、かなわなかっ
たことは残念でした。
　私は過去に、上田ＲＣのみなさんとブリスベン、ブ
エノスアイレス、バンコク、リスボン、ソルトレイク
シティー、関西などたくさんの世界大会に参加し、沢
山の楽しい思い出を作り、ロータリアンとしての精神
を培ってきました。
　今後は海外旅行も普通に行かれるようになるで
しょう。みなさんも機会があれば、ロータリークラブ
の世界大会へのご参加を検討してください。
　ロータリークラブの益々の発展を祈念しております。

［幹事報告］　　　　　　　　　　　　櫻井雅文　幹事
１．ＲＩ the rotarian ６月
２．上田東ＲＣ
　　創立45周年式典のお礼
３．上田保健所
　　薬物乱用防止活動
　　「6.26ヤング街頭キャンペーンの実施」について　
　　（依頼）
４．例会変更
　　長野東ＲＣ　６月14日㈬　定受なし
　　　　　　　　　　21日㈬　定受なし　
　　　　　　　　　　27日㈬　定受なし
５．会報恵送　上田東ＲＣ

［ニコニコＢＯＸ］　　　　　　　　関　勇治　委員長
　石井 人さん　伊藤典夫さん
内河利夫さん　織英子さん
柄澤章司さん　北村修一さん
窪田秀徳さん　桑原茂実さん
櫻井雅文さん　滋野眞さん
島田甲子雄さん　関啓治さん　関勇治さん　高橋鼓さん
滝沢秀一さん　田中健一さん　田邉利江子さん　田原
謙治さん　林秀樹さん　布施修一郎さん　宮川泰さん
矢島康夫さん　米津仁志さん　保科茂久さん

本日喜投額　24名　￥ 32,000
累　計　　　　￥1,868,000



［例会の記録］

司会：小熊直人　会場・出席委員
斉唱：ロータリーソング「四つのテスト」
●退会記念品贈呈
●退会挨拶　田中健一さん
●ラッキー賞
●出席報告
●ニコニコＢＯＸ
●会長挨拶
●幹事報告
●退任挨拶
　小委員会　プログラム委員会　内河利夫　委員長
　理事　（社会奉仕）　河田純さん
　　　　（国際奉仕）　飯島幸宏さん
　　　　（青少年奉仕）・デジタル化推進委員会
　　　　金子良夫さん
　役員　Ｓ.Ａ.Ａ　出田行徳さん
　　　　副会長（第一クラブ奉仕）　小幡晃大さん
　　　　会長エレクト　林　秀樹さん
　　　　直前会長　米津仁志さん

［ラッキー賞］

　田原謙治さん（滋野眞さんより雪中梅）
　桑原茂実さん（滋野眞さんより）
　林　秀樹さん（柳澤雄次郎さんより虎屋の羊羹）
　伊藤典夫さん（島田甲子雄さんより京都のじゃこ）

［出席報告］　　　　　　　小熊直人　会場・出席委員

［本日のランチ］

●ミックスプレート
　（鶏肉・豚肉・帆立・レタス・トマト）
●御飯
●オニオンスープ
●コーヒー

［次回例会予定］

６月26日㈪　最終夜間例会
（６月19日発行）

【会報担当】高橋　鼓　会報委員

本日 前々回
（5/22）

会 員 数 56 57

出席ベース 54 53

出 席 者 数 41
コロナ欠席1 42

出 席 免 除（b）
（　）内は出席者数

5（3） 6（2）

出 席 免 除（a） 0 0
メークアップ
（ ）内 は Make up 後

3（45）
コロナ欠席1

出 席 率 77.78 86.79


